

Hannover 96 testet den Volkswagen Amarok

Die Bundesliga-Elf von Hannover 96 hat heute auf dem Gelände des ADAC-Fahrsicherheitszentrums in Hannover-Laatzten des Volkswagen Amarok getestet. Die Mannschaft um Trainer Mirko Slomka testete dort ausgiebig die Off- und Onroad-Fähigkeiten des Pick-ups

Unter dem Motto „Teamgeist verbindet“ besteht seit fünf Jahren eine enge Partnerschaft zwischen Hannover 96 und Volkswagen Nutzfahrzeuge. Vor einigen Wochen hatten die Spieler bereits die Produktion besucht und mit den Mitarbeitern am Band über Fußball und Autos gefachsimpelt. (ampnet/nic)